

Du bist für Gott wichtig.
Das kannst du in der Mitte des Kreuzes
entdecken.
Falte es auf!

Ich wünsche dir alles Gute in der Schule.
Ich wünsche dir immer Menschen an deiner
Seite.
Ich wünsche dir den Segen von Gott!

Dein Bischof von Limburg
+ Georg Bätzing



Liebes Schulkind

Liebes Schulkind,

Du bist da!

Das ist schön!

Jetzt bist du in der Schule:

Du wirst

- viel Neues erleben
- vieles kennen-lernen
- neue Freunde finden
- Ausflüge unternehmen
- rechnen lernen
- schreiben lernen.

Vor dir liegt eine spannende Zeit!

In der Schule hast du Religions-Unterricht.

Im Religions-Unterricht gibt es vieles zu lernen:

- Geschichten von Jesus und den Menschen
- Geschichten von Gott

Es gibt viel zu entdecken:

- Die Menschen sind unterschiedlich
- Jeder Mensch ist von Gott geliebt

Mit den anderen in der Schule überlegst du:

- Wie können Menschen gut mit-einander leben?
- Wie können Menschen gut mit der Schöpfung umgehen?